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Monsieur le commisaire-enquêteur.

Informée du projet de parking dans les anciens vergers des Ruelles, je 

viens par ce commentaire ajouter à la désapprobation déjà recueillie par 

vos soins.

En effet, sparnonienne depuis 20 ans, je n'ai pu que constater 

l'évolution rapide et anarchique de notre jadis village qui tend 

aujourd'hui à devenir une ville dortoir. Ce nouveau projet met en 

évidence le manque cruel de réflexion et d'ambition autour du vivre 

ensemble et de la préservation de notre cadre de vie semi-rural; il 

vient en effet répondre à un besoin de stationnement qui, si on choisit 

de ne pas le discuter, peut être satisfait sur l'espace déjà 

imperméabilisé de la place du Forum.

Je ne vais pas m'étendre sur les éléments chiffrés déjà portés à votre 

connaissance, et vous avez pu constater la mobilisation forte des 

sparnoniens, tant particuliers qu'associations ou encore élus 

municipaux, contre un projet au coût faramineux.

Je parle ici du coût environnemental dramatique en cette période de 

réchauffement climatique, où les villes ont besoin de lutter contre les 

ilots de chaleur, et où l'on connait le rôle crucial des zones humides 

pour amoindrir les inondations (auxquelles la commune est par ailleurs 

régulièrement confrontée).

Je parle ici du cout financier énorme pour une installation désignée 

fort opportunément comme étant une structure légère de loisirs, de façon 

à contourner le PLUI et les recommandations de l'AVAP.

Je parle ici du coût patrimonial édifiant lorsque l'on sait que cette 

parcelle est clos de murs historiques, et que son environnement directe 

sera irrémédiablement altéré par les accès pour les voitures car celle 

ci est enclavée.

Et je parle enfin du coût qualitatif dans la vie des sparnoniens dont la 

plupart vous aurons dit combien il est agréable d'avoir un cheminement 

piéton paysager, calme, et sécurisé, en plein centre ville.

En vous remerciant par avance de la considération que vous porterez à 
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mon avis et au fait que des solutions plus vertueuses existent pour 

valoriser l'espace des anciens Vergers des Ruelles, veuillez recevoir 

l'assurance de mes sentiments citoyens les meilleurs.

Audrey CROZE
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